
 
 
Herr Schümann gibt einen kurzen Rückblick auf die Übung und teilt mit, dass in Kürze die 
Nachbereitung anlaufen wird. 
 
Der Ausschussvorsitzende dankt im Namen des Ausschusses allen Beteiligten. 
 
Herr Dr. Reith bemängelt das Fehlen eines Leitenden Notarztes (LNA). Herr PD Dr. Hansen 
führt dazu aus, dass es sich hierbei im Ernstfall um einen absoluten Versorgungsnotstand handelt. 
Herr Arend berichtet über Kooperationsgespräche mit dem Kreis Plön, er sagt einen 
Sachstandsbericht zu.  
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